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Стандартное английское предложение строится по такой схеме: 

На первом месте в предложении стоит подлежащее – это тот, кто выполняет 

действие. На схеме и в примерах подлежащее выделено красным. В качестве 

подлежащего может использоваться существительное (мама, кошка, яблоко, 

работа и т.д.) или местоимение (я, ты, он и т.д.). Подлежащее может так же 

содержать несколько прилагательных, используемых в качестве определения 

(быстрый кот, красное яблоко и т.д.). 

На втором месте всегда стоит сказуемое. Сказуемое – это собственно само 

действие. На схеме и в примерах сказуемое выделено синим. Оно выражается 

глаголом (идти, смотреть, думать и т.д.) 

После сказуемого идет одно или несколько дополнений. Дополнение, это 

опять-таки существительное или местоимение. 

И в конце предложения располагаются обстоятельства места и времени. Они 

показывают, где и когда происходило действие. Как правило, сначала идут 

слова, отвечающие на вопрос «Где?», а затем слова, отвечающие на вопрос 

«Когда?». 

Примеры утвердительных предложений: 

Подлежащее Сказуемое Дополнение Обстоятельство 

My little sister 

Моя младшая сестра 

will visit 

навестит 

me 

меня 

in three days. 

через три дня. 

I 

Я 

learned 

учил 

English words. 

английские слова 
___ 

She 

Она 

likes 

любит 

tea. 

чай. 
         ___ 

 

Иногда допустимо ставить наречие  в начале предложения, нарушая тем 

самым прямой порядок слов в предложении. Это будет обратный порядок 
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слов в английском предложении. Если на первом месте будет стоять наречие, 

то порядок слов будет следующий: 

 наречие + подлежащее + сказуемое. 

Tomorrow she will be 20. – Завтра ей будет 20 лет. 

After school I go home. – После  школы я иду домой. 

 

Упражнение 1. Расставьте слова в правильном порядке. 

1. a, friend, sportsman, is, Мy. 

2. play, tomorrow, Wе, football. 

3. love, things, I, beautiful. 

4. musicians, are, parents, His. 

5. tea, usually, They, drink. 

6. do, my, I, school, homework, after. 

7. autumn, London, was, Her, in, last, sister. 

8. to, gym, We, often, the, go. 

9. to, went, They, yesterday, school. 

10. teacher, our,  I, English, like. 

 

 

Переведите текст  

 

My summer holidays 

 
    I am a student. Every day I have to visit classes and do my homework. I work 

hard to achieve my aim. I want to become a teacher of biology. Sometimes I get 

tired and need a good rest. Then I meet my friends and we have a lot of fun. But 

the best me to rest is my summer holidays. When summer comes, I can meet my 

friends every day. I can visit my relatives more often. We may talk for hours, 

discuss our family life and plans for future. 

I have a lot of hobbies. They are music, nature and communication. In summer I 

have more time for my favourite music and may listen to it for hours. Almost every 

summer I spend in the village, where my parents live. I try to help my parents with 

the house work and spend with them my free time. In my native village I have a lot 

of friends. With some of them we studied at the same school and still have 

common interests and hobbies. In the evening we gather together, go for a walk or 

organize a party. 

When I am in the village, I like to observe the life of animal and plants. It is 

interesting and useful for me. And when I spend time with my friends, we usually 

go to the river, lie in the sun, do sports and have a lot of fun. After my summer 

holidays I am full of energy and desire to study further. 

 

 



 

Словарь 

hard — тяжело 

to achieve — достигать 

to need — нуждаться 

communication — общение 

favourite — любимый 

to gather together — собираться вместе 

to do sports — заниматься спортом 

desire — желание 

 

 

 

 

 

 

 


